

## Spot 2- Breakthrough ACTION French

Vaccination :

Importance de soutenir la vaccination contre Ebola dans la communauté

- Jean ça va ?! Ça fait longtemps heinnn ? J'ai appris qu'un vaccin contre Ebola est encore disponible et la campagne de vaccination commence bientôt.

-Salut mon frere. Oui, j'en ai entendu mais moi je n'ai pas confiance au vaccin. Est-ce que ça ne transmet pas le virus d'Ebola aux gens ?

-Ohhh non Jean ! Ce sont des rumeurs mon frère. Le vaccin sauve les vies, mon frère. Quand ma cousine a été confirmée positive en 2015, ses amis et sa famille entière ont été vaccinés et grâce au bon dieu et ce vaccin ils sont tous avec nous aujourd'hui. C'est sain, efficace et tellement important.

-Ah bonnnn !!! Mais comment le vaccin contre Ebola fonctionne ?

- Ecoute Un vaccin est un traitement préventif qui renforce le corps contre une infection particulière. Le vaccin contre Ebola transformera votre corps en un puissant guerrier capable de combattre la maladie si elle tente de vous pénétrer et Ebola ne se propagera pas.

-Ahh ok, chaque personne peut se faire vacciner alors ?!

-Au fait, les personnes éligibles sont celles qui ont été en contact direct avec quelqu'un qui était confirmé positif avec Ebola, et celles qui ont été en contact avec ces contacts.

-Je vois maintenant, merci Ibrahim ça change ma perspective. Et je vois l'importance d'accepter et soutenir les équipes de vaccinateurs dans notre communauté.

- C'est un plaisir mon frère. Si tu connais quelqu'un qui était en contact avec une personne atteinte d'Ebola, encourage-les à se faire vacciner ainsi que leurs proches. C'est gratuit, sain, et ça sauve les vies.

**Voix off féminine : La vaccination contre Ebola sauve les vies. Encouragez les contacts des malades et leurs proches de se faire vacciner !**

## Spot 2- Breakthrough ACTION English

Vaccination :

Importance of supporting Ebola vaccination in the community

- Jean, are you okay?! It's been a long time eh ? I learned that a vaccine against Ebola is still available and the vaccination campaign starts soon.

-Hi brother. Yes, I heard but I don't trust the vaccine. Doesn't it transmit the Ebola virus to people?

-Ohhh no Jean! These are rumors my brother. The vaccine saves lives, brother. When my cousin was confirmed positive in 2015, her friends and her whole family were vaccinated and thanks to God and this vaccine they are all with us today. It is healthy, effective and so important.

-Oh really!!!! But how does the Ebola vaccine work?

- Listen, a vaccine is a preventive treatment that strengthens the body against a particular infection. The Ebola vaccine will turn your body into a powerful warrior capable of fighting the disease if it tries to get into you, and the Ebola will not spread.

-Ahh ok, everyone can get vaccinated then?!

-Actually, eligible people are those who have been in direct contact with someone who was confirmed positive for Ebola, and those who have been in contact with those contacts.

-I see now, thank you Ibrahim, that changes my perspective. And I see the importance of accepting and supporting teams of vaccinators in our community.

- It is a pleasure, my brother. If you know someone who has been in contact with someone with Ebola, encourage them and their relatives to get vaccinated. It's free, it's healthy, and it saves lives.

**Female voiceover: Ebola vaccination saves lives. Encourage contacts of people who are sick with Ebola and their relatives to get vaccinated!**

This spot has been provided to you by the ANSS with support from the project Breakthrough ACTION with funding from USAID.